

“Caminamos juntos, cuidando y cuidándonos”

OBJETIVOS DE LA ESCUELITA DE FUTBOL LOURDES

- Fomentar la fraternidad entre los alumnos, responsables parentales y otras personas que participan en la escuela de fútbol los días sábados en el instituto “Nuestra Señora de Lourdes”, en consonancia con su Carisma de fraternidad.
- Velar por el respeto y el desarrollo del interés superior del niño por encima de otras potestades.
- Inculcar, a través del fútbol, valores como respeto, verdad, compañerismo, integración, valorar las diferencias, la solidaridad, el autoconocimiento, reconocer potencialidades y límites.
- Crear espacios donde las familias disfruten del tiempo compartiendo, en este caso la escuela de fútbol, por eso es importante que los responsables parentales estén presentes durante el desarrollo de la actividad.
- El desarrollo de experiencias infantiles valiosas, creadoras de personalidades fuertes que busquen el Bien y la Paz.
- Adoptar hábitos de vida saludables a través del deporte y de esa forma alejarlos de peligros que se encuentran actualmente en la sociedad.
- Crear espacios donde los niños vivencien el bien y la verdad por encima de los intereses personales y grupales y así también de aquellos vicios sociales que vemos y que hacen daño.
- Vivenciar la lentitud de la vida por medio de esperas que permiten conocerse a sí mismo y a los demás.
- Poner foco en respetar la evolución personal del niño por encima de las expectativas deportivas, el fútbol es un medio y no el fin de nuestro proyecto.
- Permitir que los responsables parentales año a año experimenten la posibilidad de ser voluntarios a través de la UPF y la subcomisión de deportes y así poder dar la felicidad que otros voluntarios anteriormente les dieron a sus hijos mientras desarrollaban su gusto por el fútbol.
- Que a través de un voluntariado ejemplar podamos inculcar en los niños de la escuela de fútbol el entusiasmo que permita que, con el paso del tiempo, quieran ser ellos también voluntarios para continuar con el camino trazado.

- Fomentar el ingreso de las familias a la Comisión Directiva o a alguna de las subcomisiones con las que cuenta la Unión de Padres de Familia.
- Crear un espacio para que los miembros de la UPF se conozcan, compartan sus vivencias, alegrías y angustias a través de compartir, por ejemplo, una charla amena creada en el marco de compartir la vida comunitaria.
- Que los voluntarios, los responsables parentales y los niños participantes de la escuela de fútbol sean solidarios con los emprendimientos de otros compañeros de la institución y de las iniciativas solidarias que proponga la misma.

UNIÓN DE PADRES DE FAMILIA – INSTITUTO NUESTRA SEÑORA DE LOURDES

SUBCOMISIÓN DE DEPORTES